



夏休みを前に

校長 前川 茂

4月6日(月)、69名の新入生を迎え、全校生徒220名でスタートした令和2年度も4ヶ月以上が経ちました。本日をもって前期前半を終了して、明日から10日間の夏休みになります。

この期間を振り返って見ると

- 一ヶ月以上の休校
  - 修学旅行の延期
  - 二年宿泊学習の変更と延期
  - 一年校外学習の延期
  - 中体連市内・管内・全道大会の中止
  - Fesの中止
  - 夏休みの短縮 など...
- 新型コロナウイルス感染拡大の影響のため、中止や延期が相次ぎ、いつしか当初の今年度のスクールカレンダーは、変更の朱書きで真っ赤になっていました。
- 今、私たちを含めて全世界の人々

これから

今まで

が新型コロナウイルスという大きな渦の中にいます。そんな中ですが、向陽台中学校の生徒たちは毎日大切に、前を向いて頑張っています。

先日、三年生の皆さんにお願いし

諦暗奪消零悔悪  
甘安家忙怠音勝  
悲気悔苦志混実  
怠退戦疲努初部  
勉忙学未休両

頑焦奮努有  
諦忙勝改返  
叶考信試継  
辛時望張人  
勉前短向楽



て、4月からの「今まで」と「これから」を漢字一文字で表すとどんな漢字が思い浮かぶのかを考えてもらいました。

たくさんの方から自分たちの「思い」を書いてもらいました。

「今まで」では、諦(あきらめ)、奪(うばわれた)、悔(くやしい)など中学3年の前半を有終の美で飾ることができなかった思いが伝わってきました。そんな前半でしたが、残りの中学校生活に向けては、頑(がんばる)、奮(ふんとうする)、努(どよりよくする)など前向きな言葉がたくさんありました。反面、焦(あせる)、忙(いそがしい)、辛(つらい)など今後に大きな不安などを抱えている生徒もいます。

中学校として生徒たちの気持ちをしっかりと受け止め、生徒たちにとっての学校生活を充実させることができようように今まで以上に「知恵」を出していきます。保護者の皆様には、今年度に入り度重なる行事等の変更や様々なお願いをしてきました。それらについて快くご理解を示していただき大変感謝しています。まだまだ、家庭、社会、学校とも新型コロナウイルス感染予防のため制限のある生活が続くことが予想されます。保護者の皆様には、これからの様々なお願い等をする

学校閉庁日のお知らせ

8月12日(水)~14日(金)の3日間、学校閉庁日とさせていただきます。教職員は出勤しません。緊急の場合は、千歳市教育委員会(24-0839)または、千歳市役所(24-3131)までご連絡をお願いします。詳しくは、配布した「学校閉庁日のお知らせ」または、本校ホームページでご確認ください。

夏休みは、**8月8日(土)~8月17日(月)の10日間**となっています。例年になく短い日数ですが、規則正しい生活を心がけ有意義な夏休みになるようご家庭でもよろしくお願いします。また、「手洗い」・「せきエチケット」など**感染予防対策の徹底も**お願いします。

ことになりませんが、今年度の最後には、全校生徒全員が「**笑顔**」で卒業・進級できるようにチーム向中として全力を尽くして行きます。今後もよろしくお願ひします。